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5 Piéces
100 m?
Réf. 6659
663 000 €

Golfe Juan
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Située a deux pas des plages et du parc Exflora, cette maison de ville
individuelle et atypique des années 40 développe une surface de 100
m?2 habitables sur une parcelle de 210 m2 . Rénovée avec goult, elle
bénéficie de prestations de qualité qui conferent au lieu une ambiance
agréable et chaleureuse. La villa se compose de deux niveaux. Le
premier étage accueille un grand séjour de 35 m?2 ouvert sur une cuisine
équipée, et prolongé d'une terrasse. Deux chambres et un bureau
viennent parfaire les lieux. Au rez-de-chaussée se trouvent deux

chambres en enfilade ainsi qu'une salle de bain avec ...

Located a stone's throw from the beaches and the Exflora park, this detached
townhouse has a surface area of 84 m2 on a plot of 210 m2. Tastefully renovated,
it benefits from quality services which give the place a pleasant and warm
atmosphere. The villa consists of two floors. The first floor accommodates a large
living room of 35 m2 opening onto a kitchen and extended by a terrace. On the
ground floor there are two adjoining bedrooms as well as a bathroom with direct
access to the garden, not overlooked. Parking spaces at the front of the villa,
reversible air conditioning and a 25 m2 ...
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